

園だより

令和6年12月2日発行 王子隣保館保育園 ☎3912-3388

寒さも日に日に増し、柿の葉もようやく赤や黄色に色付き、風に吹かれ冬景色になってきました。12月は師走。令和6年はどんな年で、来年はどんな年を迎えられることでしょうか。子どもたちも入園・進級して8ヶ月が経ち、10月・11月と保育参観にご参加頂いた保護者の方々からも「子どもの成長を感じました」との声が聞かれました。

12月7日には2歳児クラスから5歳児クラスの"なかよし子ども会"があります。日常のごっこあそびから劇ごっこ、合奏や歌を見て頂こうと思います。お子さんの成長やお友だち同士の関わりを感じて頂けたらと思います。

保育園は年末年始の 12/29~1/3 までは休園となっています。(特別年末保育は申し込み制) 帰省やお出掛けのご予定は、ゆとりを持って計画し、家族の時間を楽しくお過ごしください。

懸 豁 醭

12月 行事予定

3日(火) なかよし子ども会 予行練習②

7日(土) なかよし子ども会(2~5歳児)

10日(火) 避難訓練、身体測定

18日(水) 日常写真(乳児)

24日(火) クリスマス会

10日(火) 体育指導

12日・26日(木) 乳児健診

クリスマス会(12/24)のお知らせ

クリスマスソングや子どもたちからの リクエスト曲など、素敵な演奏と歌声がホール に響きます。オープニングは、年長児による キャンドルサービス。

クリスマスツリーと共に、子どもたちのクリスマス製作がホールを飾ります。







三藤 頼美看護師が 12/26(木)より 産休に入ります。12/2(月)より、 久保木 千恵看護師が入ります。



たんぽぽ組担任、 吉田恵子保育士が 入籍し、松江恵子と なりました。



12/28(土)~1/4(土) 給食室内工事が入ります。 その為給食内容が簡易的な メニューとなりますが、 ご了承下さい。

『なかよし子ども会』各クラスの取り組み

もうすぐ本番を迎える『なかよし子ども会』年齢に合わせた取り組みや道具作りなど、 子どもたちと一緒に進めてきました。これまでの過程を大切に、本番に臨みます。

5歳児たんぽぽ組

自分のやりたい楽器、やりたい役を子ども たちに聞き、希望が重なったところは子ども たち同士で話し合い、決めていきました。経験 していても、舞台に立つと緊張してしまうよ うで、いつもの元気がなくなってしまいがち ですが、逆に大きな声を出せる子もちらほら。 本番に向けて舞台に慣れるようにしたいで す。背景や小道具作りも頑張ります。



4歳児ひまわり組

ひまわり組は、劇で「にじいろの さかな」を行います。どの役が良いか、 自分たちで話の中から決めていきま した。遊びの中で、保育士や友だちと セリフを言い合い、楽しみながら取り 組めるように進めています。



3歳児ちゅうりっぷ組

なかよし子ども会に向けて、保育室やホールで練習をしています。役決めも、子どもたちがやりたい方を選びました。「〇〇らしさ」を、子どもたちなりに考えて演じているので、当日まで楽しみにお待ちください。





2歳児もも組

お話の世界を楽しめるようになり、少し怖いけど近付いてみたい存在・・オオカミ・オバケ・そしてトロル。園庭に出ると、「トロルになって」と子どもたちの方から誘ってきて、追いかけっこが始まります。 追いかけられる側が、いつの間にか追いかけていることもありますが、役割を交替しながらやりとりを楽しんでいます。子どもたち (ガラガラドン)と大人(トロル)のやりとりを、歌や動きを交えながら楽しく遊んでいます。



